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Bienvenue sur le site Web de UK Security Training Group (Groupe d’entraînement à la 
sécurité, Royaume-Uni). 
 
UK Security Training Group est spécialisé dans la prestation de cours de formation 
accrédités par la Security Industry Authority (SIA, l’Autorité de l’industrie de la sécurité), ainsi 
que de toute une gamme d’autres cours. Nous fournissons des services de sécurité 
professionnels dans tous les secteurs, tels que la protection rapprochée de VIPs, la sécurité 
des événements, la vente au détail, les loisirs, les établissements religieux et le recrutement 
sur une base nationale. 
 
Tous nos cours et services sont proposés à travers le Royaume-Uni et à l'étranger. Notre 
équipe hautement spécialisée est dédiée à vous fournir la meilleure formation et les meilleurs 
services avec garantie. Nous pouvons personnaliser notre offre afin de livrer des services 
efficaces et rentables ainsi que des solutions de sécurité à nos clients. 
 
Certains des services que nous offrons: 

• Surveillance d’entrées 
• Protection rapprochée 
• Événement / événement spécial / mariages 
• Sécurité hôtelière et loisirs 
• Sécurité résidentielle 
• Gardes statiques / immeubles 
• Sécurité commerciale et domestique 
• Sites commerciaux et industriels, chantiers de construction 
• Sécurité des biens 
• Établissements d’enseignement / hôpitaux / bâtiments religieux 
• Tapis rouge 
• Contrôle VIP 
• Voyage supervisé 
• et plus encore… 

 
Nos services sont flexibles pour répondre à vos besoins, que vous souhaitiez nos agents de 
sécurité à long terme ou à court terme, de quelques heures à 24 heures sur 24. Nous pouvons 
adapter nos services pour fournir des solutions de sécurité externalisées efficaces et rentables 
à nos clients et à tous les étudiants en visite au Royaume-Uni ou en Europe. 
 
 
Protection Rapprochée 
La protection personnelle rapprochée est très complexe et peut être une tâche très exigeante. 
UK Security Training Group compte des experts dans ce domaine et compte de 
nombreuses années d'expérience opérationnelle au Royaume-Uni et à l'étranger. Tous nos 
agents de protection rapprochée sont formés aux premiers secours. 
 
Nous avons une équipe d'agents de protection rapprochée hommes et femmes qui fournissent 
à nos clients le plus haut degré de protection physique, avec la plus grande attention et une 
discrétion absolue, la confidentialité est respectée à tout moment. 



Les membres du personnel du UK Security Training Group ont une longue et riche 
expérience professionnelle au Royaume-Uni et à l’étranger, et comptent de nombreuses 
années d’expérience dans les domaines suivants: armée britannique - police militaire royale 
- spécialiste en enlèvements - spécialiste en antiterrorisme - spécialiste de la formation aux 
armes à feu. Notre personnel et nos consultants ont une longue tradition de leadership et de 
service parmi lesquels ils ont fourni une protection rapprochée / garde du corps à des 
célébrités, hommes d’affaires, familles, directeurs généraux, actifs et installations de premier 
plan. 
 
Nous avons l'expérience de la protection rapprochée des étudiants et des ressortissants 
d'outre-mer et du Moyen-Orient qui viennent au Royaume-Uni pour étudier, se détendre ou 
passer la nuit. Un personnel qualifié peut aider et protéger leur sécurité afin de leur garantir 
un voyage agréable.  
 
Parmi les services placés sous protection rapprochée, citons: 

• Protection VIP: sécurité des escortes et des voyages 
• Statut faible / élevé 
• Équipes de sécurité résidentielles 
• Chauffeurs formés à la sécurité 
• Surveillance et anti-surveillance 
• Évaluation de la menace et des risques 
• Conseil en systèmes de sécurité 
• La protection des témoins 
• Gestion des conflits et autodéfense 

 
 
Flotte VIP / Exécutif 
Nous pouvons organiser des véhicules de fonction avec chauffeurs hautement qualifiés et 
formés. Ces véhicules peuvent être aménagés pour une utilisation professionnelle ou 
personnelle à des tarifs compétitifs et viennent avec discrétion et confidentialité. Nos 
chauffeurs ont une expérience dans tous les aspects du transport terrestre et nous pouvons 
fournir ce service partout au Royaume-Uni (Londres, Manchester, Liverpool, Leeds, Écosse 
et autres villes) et en Europe (France, Allemagne, Italie, Espagne et autres pays). 
 
Si vous avez des questions ou des commentaires, n'hésitez pas à nous contacter pour plus 
d'informations: 
 
Bureau: (0044) 161 505 0231 
Portable: (0044) 742 254 3013 
Email: info@uksecuritytraininggroup.co.uk 
Site Internet: www.uksecuritytraininggroup.co.uk 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
  

 



 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Merci d’avoir lu le dossier d’information du UK Security Training Group, nous 
sommes plus qu'heureux de répondre à vos questions, n'hésitez pas à nous contacter. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Address:  UK Security Training Group  
10 Missouri Avenue  
Salford  
Manchester  
M50 2NP 
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Welcome to UK Security Training Group’s website.  
 
UK Security Training Group specialises in delivering SIA accredited training courses, as 
well as a range of other courses. We provide professional security services across all sectors, 
such as VIP close protection, event security, retail, leisure, religious establishments and 
recruitment on a national basis.  
 
All our courses and services are provided across the UK and abroad. Our highly specialist 
team is dedicated to providing you with the best training and services, guaranteed. We are 
able to tailor our services to provide efficient and cost-effective services and security solutions 
to our clients. 
 
Some of the services we provide: 

• Door supervising 
• Close Protection 
• Event / special event / weddings  
• Hotel and leisure security 
• Residential security 
• Static guarding / building sites 
• Commercial and domestic security 
• Retail and industrial sites, construction sites 
• Asset security 
• Education establishments / hospitals / religious buildings 
• Red carpet events 
• Control VIP 
• Supervised travel 
• And more 

 
Our services are flexible to meet your needs, whether you require our security operatives on 
a long term or a short-term basis, or a few hours, or 24/7. We are able to tailor our services to 
provide efficient and cost-effective outsourced security solutions for our clients and any 
students visiting the UK or Europe.  
 
 
Close Protection 
Personal Close protection is very complex and can be a very demanding task. UK Security 
Training Group has experts in this field with many years of operational experience within 
the UK and overseas. All our Close Protection officers are First Aid trained. 
 
We have a team of male and female Close Protection officers whom provide the utmost degree 
of physical protection to our clients, with the utmost attention and absolute discretion, 
confidentiality is adhered to at all times. UK Security Training Group personnel have a 
distinguished working history in the UK and overseas, with many years’ experience in UK 
Military - Royal Military Police - Anti kidnapping Specialist - Anti Terrorism Specialist - Fire 
Arm Training Specialist.  
 



Our personnel and consultants have a distinguished history of leadership and service amongst 
which they have provided close protection/body guarding to A-list celebrities, business people, 
families, CEO’s, assets and facilities. We have experience in providing close protection for 
students and individuals from overseas and the Middle East that come to the UK for study or 
leisure or nights out, out trained staff can assist and guard their safety to ensure they have a 
pleasant trip.  
 
Some of the services that fall under close protection include: 
 

• VIP Protection: Escort/Travel Security 
• Low/High Profile Status 
• Residential Security Teams 
• Security Trained Chauffeurs 
• Surveillance & Anti-Surveillance 
• Threat & Risk Assessment 
• Security Systems Consultancy 
• Witness Protection 
• Conflict Management & Self-Defence 

 
 
VIP/Executive Fleet 
We can arrange executive vehicles with highly skilled and trained chauffeurs. These vehicles 
can be arranged for business or personal use at competitive rates and come with discretion & 
confidentiality. Our drivers have experience in all aspects of ground transportation and we can 
provide this service throughout the UK (London, Manchester Liverpool, Leeds, Scotland and 
other cities) and Europe (France, Germany, Italy, Spain, and other countries). 
 
If you have any questions or comments, do not hesitate to contact us for further information: 
 
Office: (0044) 161 505 0231 
Mobile: (0044) 742 254 3013 
Email: info@uksecuritytraininggroup.co.uk 
Website: www.uksecuritytraininggroup.co.uk 
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